

SAINT-CHAMOND ANIMATION

Carnaval dans les quartiers : la météo gâche un peu la fête

Température froide, pluie fine et discontinue et vent en rafales, ont contraint la municipalité et les acteurs sociaux à modifier leurs plans ce mardi soir. Toutefois, spectacles, déguisements et maquillages étaient de sortie et c'est dans une ambiance familiale que Fonsala, la Croix-Berthaud, Saint-Julien, Izieux-le Creux et le centre-ville ont fait la fête à Monsieur Carnaval !



■ Malgré des conditions climatiques délicates, la compagnie Faï a proposé un spectacle de feu et de lumières qui a réjoui les habitants massés devant le centre social de Saint-Julien où ils ont pu se réchauffer et dévorer de délicieuses bugnes. Photo Naëli DANDACHI



■ Avec l'Espace Pablo-Neruda, la compagnie Cirque autour a fait rêver les petits. Photo DR



■ La compagnie Banda sagana a entraîné la population du centre-ville dans une farandole endiablée, devant le centre social de Lavieu. Photo Naëli DANDACHI



■ Princesses et super-héros devant la maison de quartier à la Croix-Berthaud. Photo Alain LAFFAY



■ L'atelier maquillage à Izieux-Le Creux. Photo Alain LAFFAY